

POUR PUBLICATION IMMÉDIATE

COMMUNIQUÉ

Le maire de Baie-Comeau satisfait du plan d'aide fédéral pour l'industrie du bois d'œuvre

Baie-Comeau, le 2 juin 2017. – Le maire de Baie-Comeau, Claude Martel, se réjouit du plan d'aide fédéral de près de 900 millions \$ sur trois ans à l'industrie forestière, annoncé hier par le gouvernement fédéral.

M. Martel est particulièrement satisfait de l'aide directe de plus de 600 millions \$ annoncée pour le secteur forestier sous forme de prêts et de garanties de prêts. Il perçoit également favorablement les sommes allouées à l'innovation et à la diversification commerciale, ainsi qu'au soutien pour les travailleurs des régions affectées.

« Même si nous souhaitons toujours une entente permanente entre le Canada et les États-Unis sur le bois d'œuvre, les entreprises forestières ont maintenant l'heure juste des différents paliers de gouvernement pour bâtir leur plan de match. En ce qui concerne Baie-Comeau, j'ose espérer que cette aide d'Ottawa permettra à Produits forestiers Résolu de maintenir la papetière de Baie-Comeau et la scierie des Outardes en opération », a affirmé Claude Martel.

- 30 -

Source: Mathieu Pineault, coordonnateur

Division des communications et du service à la clientèle

418 296-8195